

# GLOW ROD KIT

## 36' LENGTH

**ADI**  
**PRO**

This ADI PRO glow rod kit extends to 36 feet and is used to push and pull wire and cable in low-light environments. Flexible, strong fiberglass rods are splinter-free and include durable brass connectors and ends. The kit also features multiple accessories for maximum versatility.



## FEATURES

Luminescent green fiberglass offers high visibility

Slow curing process for strong, flexible and splinter-free fiberglass

Durable brass connectors allow for easy extension of rods or disassembly for transportation

Glow rod pull strength 500 lbs. (227kg); assembly pull strength (with connectors) 176 lbs. (80kg)

Standard 3/16" diameter

Limited Lifetime Warranty

## Product Specifications

PART #: 0E-GRSET36

Dimensions: 36' x Ø3/16"

Package Contents:	Qty.
6' fiberglass rods with connectors	6
Lighted bullnose male connector	1
Bullnose to female threaded connector	1
12" ball chain connector	1
Whisk tip	1
6' x 1/8" mesh pull sock	1



For more information contact your ADI Sales person or visit [adiglobal.com/adiexclusivebrands](http://adiglobal.com/adiexclusivebrands)

# TROUSSE DE TIGES LUMINESCENTES

## 36 PI LONGUEUR

**ADI**  
**PRO**

Cette trousse de tiges lumineuses, pouvant atteindre 36 pi, sert à pousser ou à tirer des fils et des câbles dans des environnements à faible éclairage. Les tiges, flexibles et robustes, sont sans éclats et présentent des connecteurs et des embouts en laiton durables. La trousse contient également des accessoires pour plus de polyvalence.



## CARACTÉRISTIQUES

En fibre de verre verte lumineuse pour une haute visibilité

Processus de durcissement lent pour une fibre de verre résistante, souple et sans éclats

Connecteurs en laiton durables pour une extension facile des tiges ou pour le désassemblage lors du transport

Tiges en fibre de verre résistants à une tension 500 lb (227 kg); montage avec connecteurs résistants à une tension 176 lb (80 kg)

Diamètre extérieur standard (3/16 po)

Garantie à vie limitée

## Spécifications du produit

PIÈCE N° : 0E-GRSET36

Dimensions : 36 pi x Ø3/16 po

Éléments compris :	Qté
Tiges en fibre de verre 6 pi avec connecteurs	6
Connecteur mâle arrondi éclairé	1
Connecteur filé arrondi-femelle	1
Connecteur de chaîne 12 po	1
Connecteur whisk	1
Poche en filet de tirage 6 pi x 1/8 po	1



Pour de plus amples renseignements, communiquez avec un représentant ADI ou visitez la page [fr.adiglobaldistribution.ca](http://fr.adiglobaldistribution.ca)